長井市立豊田小学校 学校だより

豊小だより



NO, 14 30.3.15

平成29年度1年間ありがとうございました!! 25名の新入生を迎えてスタートした平成29年度も、あと半月となりました

25名の新入生を迎えてスタートした平成29年度も、あと半月となりました。子どもたちは、18日の卒業式に向けて最後の頑張りを見せております。様々な事があり過ぎたこの1年間でありましたが、保護者の皆様、豊田地区の皆様方に支えられ、この一年を乗り切ることができました。ふる里振興会様、学校運営協議会様、公民館関係機関の皆様、河井の里様、民生委員・児童委員の皆様等、お名前を挙げれば挙げきれない程たくさんの皆様にお世話になりました。本当にありがとうございました。来年度も、今年度以上によろしくお願いいたします。

『日年生を送る会』を実施しました!!



来年度の委員長となる5年生に励ましの言葉がありました。6年生の皆さん1年間学校の牽引車として本当にご苦労様でした。そして、卒業おめでとうございます。

米沢養護学校『長井校』でも卒業式 *祥太君卒業おめでとうございます!!*

豊田小学校の卒業式に先駆けて、3月13日に米沢養護学校長井校の小学部の卒業式が行われました。長井校が開校して4年。初めての卒業生となった松木祥太君は、この日のために先生方と一生懸命練習を重ねてきました。中学部の先輩方と、中学部に入るための練習も行ってきました。最初は少し緊張していた祥太君でしたが、最後まで卒業生として立派にやり遂げることができました。

豊田小学校からは、5年生手作りのメッセージと大きな 顔写真の手作りメダルと、豊田小職員一同で花束をプレゼントさせてもらいました。

いつも高く澄み渡った高音で歌う、祥太君の唄はとても上手でした。中学部でも元気にがんばってください。



4年生が≪2分の1成人式≫を行いました

3月5日(月)に、4年生が『2分の1成人式』を行いました。当日は平日にもかかわらず、たくさもたっちの皆様にもおいでいただきました。子人発えいた。からちの方々へのメッセージを、一人一人の思いたがある。4年生の子がいたを訪りました。4年ですが、4年ですが、4年ですが、4年ですが、4年ですがある。4年ですがある。4年ですが、4年ですがある。4年ですが、4年ですがある。4年ですが、4年ですがある。4年であるような場面もあり、感動的な式となりました。おうな場面もあり、感動的な式となりました。

4月からはいよいよ高学年になり、6年生とともに 豊田小学校をリードする立場となります。その決意を 込めたとてもよい式でした。



3月12日に『いのちの日』を実施しました 7年前の東日本大震災でおさくなりになられた。



しらかわ・いちょう学級でそば打ち体験!! 鈴木文雄さん・本間大仁さん・鈴木とき子さん 大変ありがとうございました

2月14日(水)に、しらかわ学級といちょう学級の子どもたちが、そば打ちの体験学習を行いました。当日は、そばの種まきからお世話いただいた、鈴木文雄さんと、本間大仁さんの手ほどきで、そば粉への水回し、こね、伸ばし、切断、ゆでまで、そば打ちの一連の作業を丁寧に教えていたき、最後は美味しいそばの試食まで体験させていただきました。鈴木文雄さんの奥様手作りの出汁の効いたとてもまいたはつゆでいただいたそばは、感動的な美味した。子どもたちが打ったそばは、少し太さも長さしたでした。子どもたちにとって忘れられない貴重な経験をさせていただきました。



-3月後半と4月のおもな予定をお知らせします

≪3月≫

• 16日(金)修了式

• 18日(日)卒業式

・28日(水)お別れの式

≪4月≫

• 5日(木)入学式準備

6日(金)新任披露式、始業式、入学式

・12日(木) 1年生給食開始 ・13日(金) 1年生を迎える会

19日(木)交通教室

• 20日(金)身体計測、 PTA常任委員会

• 2 4 日 (火) 内科検診

· 2 8 日(土)授業参観、PTA総会、PTA歓送迎会

※5月1日(火)は、4月28日の振替休業日となり、 4月29日、30日と三連休になります。